

# Imacec muy húmedo y frío

Señor Director:

A falta de un nuevo río atmosférico, parece que nos cayó un gran balde de agua fría con el último Imacec divulgado por el Banco Central. Si bien de él se desprende que la economía en términos de promedios anuales móviles elevó su crecimiento en mayo de 2024 a 1,2%, hacia adelante se estaría verificando una meseta en dicho registro y solo muy hacia fin de año podríamos asegurar un 2,25%, la cota mínima de la banda estimada por el Banco Central en el último IPoM, y quizás algunas pocas décimas más. En el intertanto sería bueno que los más optimistas en sus predicciones no cierren sus paraguas porque el efecto del "niño" económico aún no ha finalizado.

**RICARDO MATTE**

Economista

